



Koran	Hal
Haluan	
Padang Ekspres	
Singgalang	A1&A11
Pos Metro	

Tanggal

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Bulan

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

ORIAL

PENGELOLAAN KPD TERUJI

Pemko Solok Kembali Raih Opini WTP

Solok, Singgalang

Pengelolaan Keuangan Pemerintahan Kota Solok tahun anggaran 2017 teruji. Laporan hasil pemeriksaan oleh BPK-RI membuah hasil baik.

Pemerintah Kota Solok kembali meraih Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) tahun ini. Opini WTP diterima Walikota Zul Elfian, Jumat (20/4) dari Kepala Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK-RI) Perwakilan Sumatra Barat, Pemut Aryo Wibowo, SE, M.Si, Akt di Kantor Perwakilan BPK RI Padang.

Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang kedua kalinya dalam masa kepemimpinan Walikota H. Zul Elfian, SH, M.Si dan dan Wakil Walikota Reinier, ST, MM periode 2016-2021.

Penyerahan Opini WTP oleh Walikota

Bersambung ke hlm A-11



OPINI WTP | Walikota Solok, H. Zul Elfian terima Opini WTP dari Kepala BPK RI Perwakilan Sumbar, Pemut Aryo Wibowo disaksikan Ketua DPRD Yutris Can. (ist)

Pemko Solok ...

disaksikan Wakil Walikota dan Ketua DPRD Kota Solok, Yutris Can, SE, Kepala Inspektorat, Irawadi, SE, Kepala BKD, H. Harli Diliryo, SE, Kepala Kantor Kesbangpol, Drs. Fidly WendiAlfi, Kabag Humas, Nurzal Gustim, SSTP, M.Si serta tim dari Badan Keuangan Daerah dan Inspektorat Kota Solok.

LHPKPD tersebut merupakan bentuk pertanggungjawaban kepada masyarakat yang harus dilaporkan Pemerintah Daerah atas penggunaan dana kedalam bentuk laporan yang telah disusun dengan baik dan sistematis Setiap lembaga pemerintahan termasuk pemerintah daerah wajib mendapatkan Opini WTP atas LKPD nya.

Sebab Opini WTP menjadi instrumen penilaian tentang informasi kewajaran pada laporan keuangan., BPK pun telah menetapkan sejumlah kriteria untuk bisa mencapai predikat tersebut.

Diantaranya, kesesuaian dengan standar akuntansi pemerintah, efektifitas penilaian internal, kecukupan pengungkapan informasi dan kepatuhan pada peraturan perundang-undangan. Oleh karena itu, sangatlah wajar Opini

WTP menjadi dambaan setiap lembaga pemerintahan dan pemerintah daerah.

“Opini WTP LHP atas LKPD Kota Solok merupakan yang ketiga diserahkan dengan Opini WTP, kita berharap Kota Solok dapat mempertahankan dan bahkan lebih baik lagi,” tutur Kepala BPK-RI Perwakilan Sumatra Barat..

Menanggapi penilaian BPK atas LKPD Kota Solok Tahun 2017 Walikota usai menerima Opini WTP menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kepala BPK RI Perwakilan Sumatera Barat dan jajaran atas hasil pemeriksaan atas LKPD Kota Solok dan beliau berjanji kedepan akan lebih baik lagi dalam pelaksanaan, pelaporan.

Opini WTP yang kita terima sebuah penghormatan dan sekaligus harus dipertanggungjawabkan.

“Kita bersama Wakil Walikota dan aparat berjanji akan terus perbaiki dan komit dengan kriteria yang ada dalam penilaian untuk pelaporan keuangan, apalagi kita selalu didukung oleh Ketua DPRD dan rekan-rekan,” ujar Walikota.

Walikota juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh aparat dan tim yang telah berkerja keras, kerja ikhlas

dan bekerja cerdas dalam penyelesaian dokumen sehingga urutan dua tercepat dalam penyerahan dokumen serta tidak lupa ucapan terima kasih pada stakeholder yang mendukung sehingga berhasil mendapatkan kembali Opini WTP. Sebaliknya saran, usula dan kritikan yang bersifat membangun amat dibutuhkan, sehingga pengelolaan keuangan Pemerintah Daerah semakin lebih baik ke depan.

Menyikapi hal itu, Ketua DPRD Kota Solok mengucapkan Selamat dan terimakasih atas kerja keras seluruh aparat serta kerjasama rekan-rekan di DPRD sehingga LKPD Kota Solok masih mendapat Opini WTP.

“Artinya, pengelolaan keuangan daerah teruji, sehingga berhasil mempertahankan prestasi dan ke depan besar harapan kita untuk lebih baik,” harap Ketua DPRD.

Sementara mantan Walikota Solok, Yumler Lahar mengapresiasi kepemimpinan H.Zul Elfian (Walikota) - Reinier (Wakil Walikota) berbagai prestasi dikantongi. Khusus dalam pengelolaan keuangan Pemerintahan Daerah, belanja apapun sudah non tunai. (adv)